



Norman Lizano

*Misión Permanente
de Costa Rica
Ginebra*

**XV sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal
Diálogo Interactivo con Luxemburgo
Intervención de la Delegación de Costa Rica
24 de enero de 2013**

La Delegación de Costa Rica ofrece una cordial bienvenida a la Delegación de Luxemburgo, encabezada por _____, _____ de Luxemburgo y agradece su vocación de diálogo con el Consejo de Derechos Humanos. El informe nacional de Luxemburgo es extenso en detalles y brinda información de suma relevancia sobre la situación de los derechos humanos en ese país. Nuestra delegación se complace en constatar que Luxemburgo ha abordado con seriedad las recomendaciones recibidas durante su Primer Examen Periódico Universal, de lo cual da fe el alto porcentaje de implementación de las mismas.

Costa Rica quiere resaltar el establecimiento de una Comisión de Derechos Humanos de acuerdo a los principios de París, la capacitación en derechos humanos y no discriminación ofrecida a los miembros de las fuerzas del orden y a los agentes del Estado que están en contacto con grupos minoritarios, y la ratificación del Protocolo Opcional a la Convención contra la Tortura. También mostramos nuestra complacencia por la incorporación de la educación para la paz, los derechos humanos y la resolución pacífica de conflictos dentro de los programas de enseñanza primaria.

Mi delegación desea formular dos recomendaciones:

- Realizar campañas de información para prevenir actos racistas o xenófobos.
- Robustecer su Plan Nacional sobre Discapacidad, de forma que las personas con discapacidad tengan acceso a una mayor cantidad de servicios de manera progresiva, lo cual les permitiría contar con mayor independencia.